

## NOTA DE PRENSA

### La Oficina Acelera Pyme enseña en FOES a evitar ciberataques en la empresa

- **Dos ingenieros, expertos en la materia, conducen el taller práctico, que se imparte de forma gratuita en las instalaciones de la Federación.**

Ayudar a las empresas y negocios a evitar vulnerabilidades cibernéticas y a saber responder frente a ellas es el objetivo del nuevo taller práctico de 3 horas de duración que la Oficina Acelera Pyme imparte en FOES de forma gratuita.

**‘¿Has sufrido un ciberataque y no supiste cómo reaccionar? Aprende a responder ante las amenazas más habituales’** es el título de la jornada formativa que será conducida por dos ingenieros especializados en la materia.

En el taller se mostrarán herramientas de concienciación y capacitación sobre ciberseguridad que ayuden a los negocios y a sus empleados a evitar situaciones de vulnerabilidad y saber responder ante ellas.

Los expertos presentarán diferentes situaciones como el robo de credenciales, secuestro de equipos, ataque por ransomware, robo de dispositivos móviles, etc. y enseñarán a cómo recuperarse ante tales vulnerabilidades, fomentando la participación de los asistentes.

La jornada forma parte del calendario de actuaciones de la Oficina Acelera Pyme de la Confederación de Asociaciones Empresariales de Burgos (FAE Empresas Burgalesas), que ofrece todos sus recursos y servicios a la Federación de Organizaciones Empresariales Sorianas (FOES) tras el acuerdo suscrito el pasado año a favor de la extensión de la digitalización de los negocios y empresas de la provincia soriana.

José Ángel Bombín, responsable de la Oficina Acelera Pyme FAE Burgos, dará la bienvenida a los asistentes e introducirá la primera ponencia, a cargo de la técnico de Innovación de CTME, Natalia Eguíluz.

La ingeniera técnica en Diseño Industrial por la Universidad de Zaragoza y máster en Diseño y Gestión de Proyectos Tecnológicos y Gestión de I+D+i (GESTIDI), explicará el Kit de concienciación digital de INCIBE (Instituto Nacional de Ciberseguridad) en su charla.

Eguíluz, técnico del Área de Innovación de la Fundación Centro Tecnológico de Miranda de Ebro (CTME), enseñará a los asistentes a aprender sobre ciberseguridad a través del juego (Gamificación y Serious Games).

Por su parte, el ingeniero informático por la Universidad de Valladolid, con más de 20 años de experiencia en proyectos de I+D y amplios conocimientos en la ISO 27032 de ciberseguridad, David Ayala, será el encargado de explicar '6 claves ante situaciones de vulnerabilidad y ciberataques' y conducirá el taller práctico 'Black stories: qué podría haber pasado'.

Los participantes tendrán ocasión, al final de la sesión, de trasladar sus preguntas a los ponentes.

El taller práctico 'CiberRespuesta: ¿Has sufrido un ciberataque y no supiste cómo reaccionar? Aprende a responder ante las amenazas más habituales' se imparte en la sede de FOES el martes, 25 de octubre, desde las 10 de la mañana hasta las 13 horas aproximadamente.

La [inscripción](#), a través de la web de FOES ([www.foes.es](http://www.foes.es)) o en el teléfono de la Federación (975 233 222), es gratuita.

La sesión está organizada por la Oficina Acelera Pyme y la Confederación de Asociaciones Empresariales de Burgos (FAE Empresas Burgalesas), en colaboración con FOES.

La Oficina Acelera Pyme burgalesa forma parte de la Red puesta en marcha en toda España por Red.es, entidad pública adscrita al Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital a través de la Secretaría de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial. La Oficina ofrece asesoramiento y atención personalizada a las empresas en su proceso de transformación digital de forma presencial o virtual.

El acuerdo alcanzado el pasado año entre las dos patronales abre la Oficina Acelera Pyme de FAE Burgos a los empresarios sorianos.

\*\*\*\*\*

**Para más información: Carmen Fortea Tfno. 975 233 222 E-mail: [cfortea@foes.es](mailto:cfortea@foes.es)**